

BERITA TERBARU

Rayakan HUT Persit Ke 76, Persit KCK Cabang XXIV Dim Batang Adakan Donor Darah

Edi Purwanto - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 11, 2022 - 03:31



Batang - Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) ke-76 tahun 2022. Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIV Kodim 0736/Batang bekerjasama dengan PMI Kabupaten Batang mengadakan aksi sosial berupa donor darah yang dilaksanakan di aula Kodim 0736/Batang, jalan Jendral Sudirman No. 41 Kasepuhan Batang, Kamis

(10/03/2022).

Selain anggota Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXIV Kodim 0736/Batang, anggota Prajurit TNI dan PNS jajaran juga turut berperan dalam memeriahkan aksi donor darah. Ketua Persit Kartika Candra Kusuma Cabang XXIV Kodim 0736/Batang, Ny. Ratih Yan Eka Putra saat dikonfirmasi awak media menerangkan, bahwa aksi bakti sosial yang digelar di aula Kodim 0736/Batang ini, dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT Persit Kartika Candra Kirana Ke 76.

Dan kegiatan donor darah ini tidak hanya dilakukan oleh anggota Persit saja, tetapi juga melibatkan Prajurit dan ASN dalam pelaksanaan donor darah, "ucapnya". Ny. Ratih juga menjelaskan. Dalam pelaksanaan donor darah kita tetap menerapkan protokol kesehatan, sebelum memasuki aula atau tempat donor.

Para pendonor wajib memakai masker dan melawati tes screening atau alat pengukur suhu tubuh, setelah itu dilanjut dilakukan tensi. Setelah dinyatakan lulus dan sehat, pendonor baru melakukan antrian untuk diambil darahnya "bebernya". "Darah yang sudah terkumpul akan di serahkan ke PMI Kabupaten Batang, dan selanjutnya akan di distribusikan kepada masyarakat yang membutuhkan, "tungkas Ny. Ratih Yan Eka Putra". Selama ini pendonor itu minim.

Nah, atas dasar itulah, kita tergugah untuk mendonorkan darah ke PMI," Jelas Ketua Persit KCK Cab.XXIV Dim Batang Ny. Ratih Yan Eka Putra. Ny. Ratih Yan Eka Putra juga menerangkan bahwa Persit yang melaksanakan donor darah meliputi Persit Kodim dan persit jajaran Koramil, "imbuhnya".



Sementara itu, Dandim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra mengatakan, kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk rasa kemanusiaan guna membantu serta meringankan masyarakat yang membutuhkan darah. Donor darah ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati HUT Persit ke 76. Semoga darah yang kita donorkan bisa menjadi stok cadangan darah di PMI Kabupaten Batang dan dapat membantu warga yang membutuhkan, "tutup Dandim".